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★「Ａ＝そう思う・Ｂ＝どちらかというとそう思う」の合計％を表記しました。 

 質問項目 １年 ２年 ３年 所感 

① 子どもは、学校生活を楽しんでいると思う。 100 95.8 90.8 
●①の割合が高く嬉しく思いま
す。コロナ禍の中で従来の活動
ができないにも関わらず、子ども
たちが頑張ってくれている証拠
だと考えます。 

●②③学年が上がるにつれて、
「進路」や「目標」を意識して、
授業や家庭学習に取り組んで
いるととらえる割合が高くな
っています。 

●④家庭学習については、低い
評価となっており、取り組むべ
き課題と考えます。 

●⑧「あいさつ」については、
全学年で 100％になることを
目指したいところです。 

② 
子どもは、進路や将来について目標をもって学

校生活を送っていると思う。 
55.3 60.5 85.5 

③ 子どもは、授業に真剣に取り組んでいると思う。 76.8 81.7 89.5 

④ 
子どもは、計画的・意欲的に家庭学習に取り組

んでいると思う。 
53.5 59.1 75.0 

⑤ 
子どもは、配付された iPadを積極的に活用して

いると思う。 
64.3 76.0 80.3 

⑥ 
子どもは、臨時休校中のオンライン授業に意欲

的に参加し、学びを継続していたと思う。 
76.7 80.3 84.2 

⑦ 
子どもは、社会や学校のルール等を守っている

と思う。 
96.4 98.6 97.4 

⑧ 本校の生徒は、あいさつがよくできると思う。 82.1 95.7 82.9 

⑨ 
教員は「自ら学び高め合う授業」「分かる授業」

の実践や学力向上に努めていると思う。 
73.2 83.0 93.4 

●⑨の「授業づくり」や「学力向
上」についてはお褒めいただく
ご意見の一方で、教科による取
組の差があるというご指摘もあ
りました。さらに授業研究を進め
てまいります。 

●⑭コロナ禍の中にあり、臨時
休校で部活動が休止になったり
練習試合や大会が中止になった
りと、今年１年も思うように活動
ができなかったことが残念です。
その中でも力をつけようと地道
に練習を続けた子どもたちを褒
めたいです。 

●⑮引き続きコロナ対策は丁寧
に進めてまいります。 

⑩ 
教員はお子さんの学習成果を適切に評価して

いると思う。 
91.0 91.6 98.7 

⑪ 
教員は個々のお子さんに応じた適切な生活指

導や生徒指導ができていると思う。 
85.8 87.3 93.4 

⑫ 
学校は道徳の授業や人権学習を進め、いじめの

ない学校・学級づくりに努めていると思う。 
89.3 88.7 89.5 

⑬ 
学校は、進学や職業などの進路選択について適

切に指導していると思う。 
82.1 85.9 90.8 

⑭ 
学校は、部活動を充実させるように工夫して実

施していると思う。 
85.7 85.9 90.8 

⑮ 
学校は、新型コロナウイルス感染症予防のため

の対策や指導を適切に行っていると思う。 
98.2 100 94.7 

⑯ 
学校は、すぐメールや HP を活用して、家庭への

連絡を適時・適切に行っていると思う。 
100 100 97.4 

●⑯⑰については、全学年で高
い評価を得ました。「Ａ」の割
合が一番高かったのもこの２
項目です。コロナ禍にあり、な
かなか来校いただくことがで
きない保護者や地域の皆様に
少しでも多く学校の情報を発
信したいと考えた取組です。 

●⑲学校行事については「でき
ることをできる限り」と考え工
夫して実施してまいりました。
ご理解をいただき感謝申し上
げます。 

●㉒本部役員の皆様にはコロ
ナ禍の中で様々にご苦労をお
かけしました。 

⑰ 
学校は、HP や学校だより「SAKURA」、学年通

信等で情報発信を積極的に行っていると思う。 
98.2 94.3 96.1 

⑱ 
学校は、防災学習や避難訓練を実施し、日常の

危機管理も十分に行っていると思う。 
89.3 85.9 92.1 

⑲ 
学校は、学校行事（運動会・修学旅行・合唱コン

クール等）を工夫して実施していると思う。 
96.4 97.2 97.4 

⑳ 
学校は、校舎内外の環境美化に積極的に取り

組んでいると思う。 
89.3 88.7 92.1 

㉑ 
学校は、保護者に対して電話や相談に誠意をも

って対応していると思う。 
94.7 87.3 92.1 

㉒ 
PTA 活動（本部役員会・書面総会・広報・新たな資

源回収等）は、工夫して進めていると思う。 
91.1 87.3 90.8 
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伊勢市立伊勢宮川中学校だより 

 お忙しい中、アンケートにご協力いただき、本当にありがとうご
ざいました。90％強の回収率でした。下記に結果の概要を掲載さ

せていただきます。裏面には、皆様からいただいたご意見やご感想

を紹介させていただいております。 

 

学校評価アンケート 
【保護者版】 
結果について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆教科によって分かりやすい教科、理解できない教科があるようです。科目の内容が
難しくなっただけとは思えないので、もう少し授業で理解できるように対応してもらい
たいです。（同様のご意見２件） 

⇒どの子にも分かる授業、分からないことがあれば質問しやすい授業づくり
を工夫することを学校全体の課題としたいと考えます。 

◆先生が子どもに言う言葉について考えてほしいと思います。 
  ⇒指導する言葉、伝える言葉については大切にしなければなりません。さら 

に全体で気を付けてまいります。 
◆全校で不織布マスクを義務化してほしい。 

⇒文科省・県教委・市教委からも「不織布マスクを推奨する」と通知が出さ
れており、学校だよりでも発信させていただいているところです。 

◆iPad での提出が多く、紙ベースの学習が少なくなりましたが、紙ベースを希望する
生徒への工夫もお願いします。 

  ⇒大切なことだと思います。よりふさわしい活用場面、紙ベースとの併用な
どについて検討したいと考えます。 

◆学校からのおたよりをすぐメールや生徒に配付されている iPad で見られるようにし
て印刷物を少なくしてほしいです。 
 ⇒iPad も活用させていただいておりますが、上記のご意見とともに、今後

もより適切な使用場面を考えてまいります。 
◆部活動のあり方、指導方法、顧問等再考いただけると幸いです。 
  ⇒今年度もコロナ禍の中にあり、思うように活動できないことがありました

が、来年度に向けてさらに、よりよい部活動になるよう考えてまいります。 
◆今こそ、オンライン授業を活用し、リモートでの学校生活にしていただきたいです。
（オンライン授業は出席扱いにならないと聞きましたが） 

  ⇒ご意見の通り、文部科学省ではコロナ禍の中のオンライン授業を授業時数
と認めていません。また、学校だより№30 でもご案内しましたが、学級
に陽性者があっても保健所により感染拡大の可能性が低いと判断された
場合は、学級閉鎖や臨時休校をなるべく行わず、できるかぎり学校の活動
を止めない方向で進めるという考えです。 

ありがとうございます！～励みになります～ 
保護者の皆様からいただいたご意見 

貴重なご提案をありがとうございます。 

＜今後の予定＞ 
２月１８日(金) 
  １，２年生定期テスト⑤最終日 
  １年生ビジネスパーク 
２月２１日(月) 
  ２年生みえスタディチェック 
  ３年生薬物乱用防止教室 
３月 ７日(月) 
  第５回卒業証書授与式 
３月 ９日(水) 
  県立高校後期選抜 
３月１１日(金) 
  ２年生進路説明会 
  ※給食最終日 
３月１７日(木) 
  県立高校後期選抜合格発表 
３月１８日(金) 
  修了式 

 

 

 

 

 

【３年生の保護者の皆様より】 
●コロナ禍の中、いろいろと大変ですが、工夫された学校生活に取り組んでいただき、ありがとうございます。まだ
まだコロナ禍の影響がありますが、今後ともよろしくお願いいたします。 
●学校行事を YouTubeで配信してもらえるのはすごくありがたいです。 
●コロナ禍で様々な制限のある中、先生方にはよくしていただいたと思います。受験シーズンを迎え、感染防止に
は一段と気を遣いますが、あともう少し中学生活を楽しんでもらいたいと思います。ありがとうございました。 
●運動会、合唱コンクールの配信を楽しんで視聴しました。子どもの姿を実際に見られたらなと思いましたが、家族
皆で見られるのもいいかもと思いました。 
●先生方も生徒もコロナ対策大変だったと思います。無事に皆が卒業式が迎えられることを祈っています。いろい
ろとお世話になりました。ありがとうございました。 
●コロナ禍の難しい中、子どもたちの学校生活、思い出を守ってくださってありがとうございます。 
●３年間、楽しく充実した中学校生活を送らせていただきました。ありがとうございました。 
●コロナ禍の影響で職業体験等、行事が中止されたのは残念でしたが適切な対応をしていただいていたと思いま
す。 
●バス通学の手配などいつもお世話をおかけしました。ありがとうございます。 
●オンライン授業や家庭へも足を運んでいただき温かなご対応をなさってくださり担任の先生には感謝いたしてお
ります。 
●コロナ禍の中でも行事や HPの更新などできることをしてもらってありがとうございました。 
●進路相談の折はいろいろとお話しいただきありがとうございました。 
●コロナがなければ様々な行事をもっと行えたと思いますのでその点が残念に思います。 

【２年生の保護者の皆様より】 
●心配なことを確認するために学校に電話したとき、教頭先生・担任の先生にきちんと対応いただき納得できまし
た。 
●学校でのことをよく話してくれます。友達との付き合い方もできるようになってきたと感じます。部活動も熱心に指
導してくださって「青春」しているようです。担任の先生を信頼しています。 
●相談に対しすぐに対応していただきありがとうございます。 
●コロナ禍の中、先生方も大変なことがたくさんあると思います。いつも子どもたちのためにありがとうございます。 

【１年生の保護者の皆様より】 
●コロナで大変な中、子どもたちにもできる限り行事を行ってもらえるので感謝しています。 
●日々、子どもたちを見守っていただきありがとうございます。 
●担任の先生がいつもとても親身になってくれて感謝しています。子どもも先生を信頼しており、何かあった時はす
ぐに相談できるようで安心しています。 
●担任の先生は子どもの話をよく聞いてくれて筋が通った話をしてくれるので信頼しています。 
●大変な時期ではありますが先生方にはいろいろとお世話になり電話も快く受けていただき感謝しております。 
●大変な中、子どもたちのためにいつもありがとうございます。 
●コロナ禍で学校も大変な中、授業・部活動等進めていってくださっています。ありがとうございます。 
 
 

◆部活動終わりにダッシュで通学
バスに乗り込む姿を見かけるの
で余裕をもって終わってあげるこ
とはできないものかと思います。 
⇒各部でバスの発車時刻を
考えて活動しています
が、安全のためにさらに
配慮してまいります。 


